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II~t.zo lJer Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nati0':lalrates XV. Gesctzgebuogsperiode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Dipl.lng. Riegler 

und Genossen 

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 

betreffend Einkommenssituation der österreichischen Land- und 

Forstwirtschaft 

Aufgrund der Diskussion um die aktuelle Einkommenssituation in 

der österreichischen Landwirtschaft und unterschiedlicher Aus

sagen in der Berichterstattung - z.B. in der Zeitschrift 

"AGRARWELT" des Bundesministeriums für Land- und Forstwirt

schaft - richten die unterzeichneten Abgeordneten an den 

Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft nachstehende 

A n fra g e g 

1) Wie hoch war der durchschnittliche reale jährliche Zuwachs 

des landwirtschaftlichen Einkommens vom 1.1.1965 bis zum 

31.12.19701 

2) Wie hoch war der durchschnittliche jährliche reale Zuwachs 

des landwirtschaftlichen Einkommens vom 1.1.1970 bis zum 

31.12.19751 

3) Wie hoch war der durchschnittliche jährliche reale Zuwachs 

des landwirtschaftlichen Einkommens vom 1.1.1975 bis zum 

31.12.19801 

4) Wie hoch war der durchschnittliche jährliche reale Zuwachs 

des landwirtschaftlichen Einkommens vom 1.1.1966 bis zum 
31.12.19691 
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5) Wie hoch war der durchschnittliche jährliche reale Zuwachs 

des landwirtschaftlichen Einkommens vom 1.1.1976 bis zum 

31.12.1979? 

6) Hat das Bundesministerium für Land- und Forstwirtschaft eine 

Studie betreffend Einkommensvergleich der Landwirtschaft mit 

anderen Bevölkerungsgruppen in Auftrag gegeben; wenn ja, an 

wen? 

7) Ist diese Studie in der "Paragraph-7-Kommission" diskutiert 

worden? 

8) Hat die 'Paragraph-7-Kommission" diese Studie als Grundlage 

eines Einkommensvergleiches anerkannt? 

9) Welche Ergebnisse hat diese Studie erbracht bzw. wird in der 

Studie die Feststellung getroffen, daß die landwirtschaftlichen 

Einkommen 97 % des durchschnittlichen Einkommens von Industrie

arbeitern betragen? 

10) Für welches Jahr wird in der Studie ein Vergleichswert aus

drücklich genannt? 

11) Wie entwickelte sich das 'Volkseinkommen" der Land- und Forst

wirtschaft in den Jahren 1979, 1980 und 1981 real jeweils 

im Vergleich zum Vorjahr? 

12) Wie oft/in welchen Jahren und in welchem Ausmaß ist das 

jährliche reale "Volkseinkommen" del: Land- und Forstwirtschaft 

zwischen 1970 und 1981 gesunken? 

13) Um wieviel müßte das "Volkseinkommen" der Land- und Forst

wirtschaft 1982 steigen, um das reale Niveau von 1970 zu er

reichen; was gedenkt der Landwirtschaftsminister zu tun, um 

diese Volkseinkommenssteigerung zu erreichen? 
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